

MUTILATIONS GÉNITALES FÉMININES – ATELIER POUR LES PARENTS

SITUATION 1

Décision possible 1

Je me plie à la tradition et je laisse ma belle-mère organiser l'excision. Je n'ai pas le choix. Si ma fille n'est pas excisée, elle sera rejetée et ne trouvera pas de mari. Nous sommes toutes passées par là.

MUTILATIONS GÉNITALES FÉMININES – ATELIER POUR LES PARENTS

SITUATION 1

Conséquence possible 1

Ma fille a été excisée. Je n'oublierai jamais sa peur et ses cris. Par la suite, elle a fait de nombreuses infections. Nous avons essayé de soulager ses douleurs et de la soigner le mieux possible, mais elle est devenue stérile. Je me sens tellement coupable de ne pas avoir su la protéger.